

Dejan sin clases a 29 mil alumnos. El Sindicato de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México (SUTIEMS) inició ayer una huelga en las 26 preparatorias de la capital. El gremio había solicitado 20 por ciento de aumento salarial y había pospuesto el paro de actividades desde el 5 de junio pasado.

—Jonás López



Próximos proyectos

- 14,959 MDP**
 - Metro Eugenia
 - Nueva Línea 1
 - Nuevo puesto central de control
 - Renovación de Línea A
 - Rehabilitación de la Línea 12
- 792 MDP**
 - 50 autobuses electrónicos
 - Nuevo centro de control
 - 70 autobuses a diesel
- 895 MDP**
 - 5 Cetrám en renovación

830 MDP

- 171 autobuses
- 1,000 unidades en operación

556,5 MDP

- Renovación y expansión Ecobici

7,150 MDP

- Cablebus Línea 3
- Trolebús elevado
- 6 nuevos trenes
- 100 trolebuses nuevos

611,4 MDP

- 1,418 microbuses chatarrizados
- 272 vehículos nuevos

INVERSIÓN HISTÓRICA
77,600
mdp que se destinarán en esta administración

Flamazo en universidad; un lesionado

Una persona resultó lesionada luego de un flamazo ocurrido en la Universidad de Londres, ubicada en Doctor Velasco y Doctor Vértiz, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc.

El incidente ocurrió cerca del mediodía al momento de realizar el cambio de válvulas en un tanque estacionario, informaron los bomberos.

—Jonás López

ESTACIONAMIENTO

Karateca ataca a diputado

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

El diputado migrante del Congreso de la Ciudad de México, Raúl Torres Guerrero, denunció que fue golpeado junto con un familiar de la tercera edad por un sujeto con aparentes conocimientos de artes marciales.

El legislador por el PAN aseguró que los hechos ocurrieron el martes pasado alrededor de las 19:30 horas, en el estacionamiento de City Towers Green, que se ubica en la alcaldía Benito Juárez.

“Iba llegando en mi automóvil con mi familiar, que es de la tercera edad (...). Se bajó de su vehículo y me comenzó a insultar (...). Me comenzó a golpear”, relató en entrevista.

La agresión



Mira el video en excelsior.com.mx



Fotos: Especial
El agresor fue capturado durante el ataque.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD
EXCELSIOR | JUEVES 9 DE JUNIO DE 2022



Foto: Daniel Betanzos

El grito “Vivos se los llevaron, vivos los queremos” retumbó en sitios de Xochimilco, como Prolongación División del Norte.

MÁS DE CINCO HORAS DE BLOQUEOS

Por desaparecidas, protesta en Xochimilco

Cientos de personas marcharon ayer y cerraron Prolongación División del Norte

“A las autoridades les pedimos que nos ayuden a encontrarlos, son muchos los desaparecidos, no es justo que estemos con tanta Inseguridad”, agregó Verónica Colín.

POR EFRÉN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

Habitantes de la alcaldía Xochimilco bloquearon ayer por más de cinco horas avenida Prolongación División del Norte para exigir la búsqueda de desaparecidos en esta demarcación y mayor seguridad para las mujeres.

“Mi hija Abigail (Pérez Ascención) desapareció el 2 de junio; salió a la papelería y no regresó. Vivimos en el Barrio de San Lucas”, denunció Elena Ascención.

“Busco a mi hijo Omar Noé Sánchez Colín, tiene 20 años y desapareció del Deportivo Xochimilco, desapareció el 10 de mayo de este año; las autoridades no me han dicho nada, ni una respuesta hemos tenido, vamos a seguir buscando hasta encontrarlo.

Previamente, más de 200 manifestantes realizaron una marcha del Barrio San Lucas al Deportivo Xochimilco, unos 20 kilómetros de recorrido, a la cual varias familias se sumaron, lo mismo que a sus exigencias.

Por los cortes viales se afectó al transporte público, del cual algunos usuarios descendieron para sumarse a la movilización.

“Antes aquí no había marchas, pero el ineficiente trabajo del alcalde nos está obligando a movilizarnos”, dijo Arturo López, un contador público.

Durante el recorrido, los manifestantes contabilizaron más de diez los desaparecidos en Xochimilco en los últimos meses.

Aseguraron que, si no hay respuesta, cerrarán Periférico.

DESTACA INVERSIÓN EN TRANSPORTE

HAY QUE BAJAR DEL AUTO: SHEINBAUM

LA JEFA DE GOBIERNO APUESTA POR EL SERVICIO DE PASAJEROS, pues en él se mueve hasta 75% de la población de la ciudad, entre ellos los más necesitados

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México apuesta por el transporte público por razones ambientales, porque es el que más personas mueve —las cuales son las que menos recursos tienen— y porque es insostenible que el parque vehicular privado siga creciendo.

“Entre el 70 y el 75% de los habitantes de esta ciudad se mueven en transporte público: sólo entre el 25 y el 30% tiene un automóvil, entonces el transporte público mueve a la mayoría. (Son) Justamente las personas que menos recursos económicos tienen y nuestro gobierno está orientado fundamentalmente a mejorar la calidad de vida de los que menos tienen.

“Tiene que ver con razones ambientales: quienes tenemos un vehículo privado, quienes tienen un vehículo privado, en algún momento tenemos que dejar el vehículo, tomar la bicicleta y utilizar el transporte público, ¿por qué razón?, porque seguir creciendo el transporte individual llega un momento en que satura todas las avenidas de la ciudad, entonces el objetivo del gobierno de la ciudad —y que debe de ser un objetivo de cualquier gobierno— es invertir en transporte público

“Así ocurre en las ciudades del mundo desarrollado y ese es el objetivo de la ciudad, tener cada vez un mejor transporte público”, dijo la jefa de Gobierno, Claudia



Foto: Eduardo Jiménez



No hemos aumentado impuestos ni derechos más que lo que corresponde a la inflación y aun así pues hay mucho recurso para invertir en transporte público”.

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

Sheinbaum, en entrevista con **Excelsior**.

Por ello destacó que su administración destina una inversión histórica en movilidad, que asciende a 77 mil 600 millones de pesos.

En la biblioteca La Carbonera, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, dijo

que su gobierno trabaja para brindar a la ciudadanía un servicio adecuado de transporte, que sea accesible y que brinde seguridad. De ahí que se haya puesto en marcha el Programa Integral de Movilidad Sustentable 2019-2024.

“Es un programa que incluye inversión en Metro; en Metrobús; en electromovilidad a través de los trolebuses; dentro del Cablebús, incluye la modernización de la red de transporte de pasajeros, que es la empresa de transporte de la ciudad de México, con la modernización del Tren Ligero de la Ciudad de México. Incluye, también la modernización del transporte concesionado y, al mismo tiempo, muchos más kilómetros de bicicleta”, destacó.

Sin duda el proyecto estrella de esta administración son las dos líneas de Cablebús que operan, mientras que está por iniciarse la construcción de la tercera.

“El objetivo es que las personas que viven en la montaña tengan una forma de transporte en la que puedan acceder al Metro”, dijo.

preparativos y ejecución. En la estación Campos Revolución se instaló un andamio mecánico a unos cinco metros de altura.

Se recortaron aproximadamente seis metros de cable del bucle 2 de la Línea 1, que tiene una extensión total de siete mil 200 metros lineales, informó Gabriel Calle, gerente de Operación y Mantenimiento.

—Jonás López

Acortan el cable de L1 del Cablebús

En una maniobra sin precedentes en la ciudad, se realizó el acortamiento del cable del tramo 2 de la Línea 1 del Cablebús.

Unos 20 técnicos de la empresa Doppelmayr, del Servicio de Transportes Eléctricos y especialistas de otras empresas realizaron las maniobras, la cuales requirieron tres días de



Foto: Especial

Confirman suspensión de la Plaza México

El vigésimo segundo tribunal colegiado en materia administrativa confirmó la suspensión provisional de actividades de la Plaza de Toros México por un juzgado de distrito.

El tribunal con sede en la Ciudad de México no respaldó el proyecto de la magistrada Iliana Noriega, quien planteó dar marcha atrás al veto impuesto a la monumental de Insurgentes por parte del

juez Jonhatan Bass Herrera en mayo pasado.

Dos de los tres magistrados sostuvieron que fue acertada la medida, que privilegia el derecho a un ambiente sano.

Está previsto que en próximos días el juez de distrito de una resolución definitiva.

Foto: AFP



Foto: AFP